Aragón-Info, martes 4 de febrero del 2.003

PRESENTACIÓN EN ZARAGOZA DE LA CAMPAÑA DE OBJECIÓN CIENTÍFICA A LA INVESTIGACIÓN MILITAR.

El próximo jueves 6 de febrero se presenta en la Universidad de Zaragoza la campaña de objeción científica *Por la Paz: No a la investigación militar!* que impulsa la Fundació per la Pau de Barcelona.

Más de 1.000 científic@s y personal investigador en todo el Estado han firmado la declaración de objeción que propone la campaña, que reclama, entre otras cuestiones, la transferencia de los recursos que actualmente se dedican a investigación militar hacia áreas civiles. La campaña esta dinamizada en diversas universidades por varios colectivos y organizaciones, entre las que se encuentran la Federación Española de Ingeniería sin Fronteras o Bibliotecarios por la Paz.

El acto de presentación se llevará a cabo a las 19,30 horas en la Sala Jerónimo Borao del edificio Paraninfo (Plaza Paraíso, 4), en una charla-debate con la participación de Jordi Armadans, en representación de la Fundació per la Pau, y de Natalia Roncancio, coordinadora estatal de la campaña.

Además de la presentación de la campaña se debatirá sobre la necesidad de que los estatutos de las universidades que ahora están siendo elaborados debido al proceso al que obliga la nueva ley, rechacen la investigación de carácter militar. Esta propuesta, surgida inicialmente aquí, es ahora un componente mas de la campaña estatal, y varias iniciativas similares a la de Zaragoza están en marcha en varias universidades españolas.

El acto está organizado por el Colectivo de Objeción y Antimilitarismo.MOC y la candidatura al claustro universitario La Algara.

NOTA:

La Asamblea Ciudadana contra la Guerra, que se reúne los jueves en la F.A.B.Z. (San Vicente de Paúl, 26, 2ª planta), para evitar la coincidencia con este acto, que estaba ya previsto antes del inicio de las movilizaciones, se vuelve a reunir excepcionalmente este viernes a las 20 horas en la misma dirección.

NO A LA GUERRA. NO MÁS SANGRE POR PETRÓLEO. NO EN MI NOMBRE. NO CON MI SILENCIO.

Manifestación: sábado 15 febrero, 7 tarde, glorieta Sasera. Espacio para la Paz: del 1 al 15 de febrero, de 6 a 9 de la tarde, plaza España.

El Foro Turolense de Resistencia Global ha organizado, junto con otras asociaciones, una serie de actos que culminaran con la MANIFESTACIÓN del 15 de Febrero:

10 de febrero: Mesa Redonda con debate e intercambio de información e ideas sobre el conflicto de Iraq. Lugar: Salón de Actos del I.E.S. Ibáñez Martín. Camino de la Estación. Teruel Hora: 20.00h

12 de febrero: Las Mentiras de la Guerra, Charla-coloquio (a cargo de Mar Molina, miembro de la Vª Delegación del pueblo español que viajó a Iraq del 28 de diciembre de 2002 al 5 de enero de 2003.) Lugar: Salón de Actos de los sindicatos, Plaza de la Catedral. Teruel. Hora: 20.00h.

15 de febrero. Día Internacional contra la Guerra. Manifestación que partirá de la Plaza de la Catedral, Teruel, a las 18.00h

Huelga de hambre contra la guerra.

Aparecido en Enclopedia de los Espejos

Un grupo de miembros de la Coordinadora contra las guerras, de Huesca, iniciaremos una huelga de hambre como protesta contra la guerra de Irak y contra el apoyo español a la misma. Invitamos a todas aquellas personas interesadas a unírse a nosotros el día 8 en Madrid.

Dirección de contacto: contralaguerra@terra.es

Coordinadora contra las guerras de Huesca